

学校だより

(校長室だより) 第10号

H30.11.21

校庭の木々の葉もすっかり落ちてしまい、いよいよ本格的な冬の到来です。先生と子どもたちが、朝の時間に落ち葉掃きをしてくれたおかげで、校庭もとてもきれいです。

先生方がほうきを持って掃く姿を見て、一人・・・二人・・・と、外に出てくる子どもたちが増えていきました。日を追う毎に人数が増え、寒さにも負けず落ち葉掃きをがんばってくれました。

周りの行動を見て気付くこと、みんなのために働くこと、上級生としての動き・・・朝の時間にたくさんの学びがありました。

冬から春に向けて・・・ 婦人会の皆さんありがとうございます。



11月9日(金)の午前中、婦人会の皆さんが、中庭の手入れをしてくださいました。

パンジー、花カンラン等の苗やチューリップの球根を植え、すっかりきれいになりました。

休み時間に廊下を通る子どもたちが「ありがとうございます！」とあいさつをする姿も温かい光景です。

地域の方に支えられていることをとてもありがたく思います。

大収穫！ソバの刈り取り！



11月6日(火)に古庄さんの運転で、ソバ組合の機械で刈り取っていただきました。鎌での刈り取りも体験させていただきました。

大きな機械で次々と刈り取られていく様子に子どもたちもびっくりしていました。

面積あたりの収穫量がとても多かったと、古庄さんにうかがいました。畑の耕しや種まきなど、お世話をしていただいた学級委員の志賀さん、堀さんのご協力の賜です！お世話になりました。

研究発表会！



波野小・中学校は、平成29・30年度「国立教育政策研究所 教育課程研究指定校事業『校種間連携』」に取り組んでおり、その研究発表を11月15日(木)に行いました。

阿蘇郡市、県内から100名程の先生方にお越しいただき公開授業や研究説明を行いました。

また、調査官の講話もあり、研究してきたことをまとめ、振り返り、次につなぐことができました。

子どもたちもしっかりと頑張っていました。参観いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

おめでとう！

広報「あそ」にも掲載されていましたね。阿蘇市の「ごみを減らす絵画児童作品コンクール」ですばらしい賞を受賞しました！

市長賞 4年 後藤 彩心さん
教育長賞 5年 筑紫 蓮都さん

新記録 おめでとう！

持久走大会の日は、応援ありがとうございました。役員の皆様には、ご協力ありがとうございました。新記録も出ました！

3年 志賀 蓮星さん
6年 長岡 結依花さん

----- キリトリ -----

月 日 () 年 お名前【 】